



また来年度のスポーツ局設立に向けたデモンストレーション、活動基盤となれる実績作りに向けた新しい試みも加味した重要な活動ともこの度は考えております。

以上を踏まえた結果、私たちの目的である職域宣伝と地位向上が効果的に出来るものと考えられると同時に、協力頂ける伊勢原師会には伊勢原市役所と連携強化の手立てとなり、職員に向けた信用が獲得出来、会員へのコマーシャル効果に繋がれると考えられます。

また参加者には技術知識向上と現場での経験を通じた患者様への影響力、ランナーや運営参加者へのコマーシャル効果、参加者同士のコミュニケーションを通じたレクリエーションが得られると考えられます。

1. 大会開催日：令和4年3月13日（日） 午前7時から午後3時半頃まで
2. 集合場所：伊勢原小学校 校庭
3. 業務内容：男坂と大山阿夫利神社下社でゴールランナーの救護  
※足のつり・捻挫・打撲のケア
4. 依頼人数：20人程度
5. その他：当日は昼食を主催者で用意

#### ●大会ボランティア参加の特別対策として

新型コロナウイルス感染対策ガイドラインを大山登山マラソン大会実行委員会と調整した上で安心して頂けるボランティア参加に務める事が最重要である。

ボランティア参加会議と救護のノウハウを2月下旬頃に専門講習会として開催して、技術知識向上をした上での参加が望ましい。

※リモート講習会も同時に配信開催する。

ボランティア参加にあたり大会主催者側へ名簿を提出しその後、救護班推薦依頼を頂く流れとなりますので、名簿提出期限が2022年1月中旬です。参加希望者は1月上旬までに下記までご連絡頂きますようお願い致します。

※定員数を超えた場合は抽選となりますので予めご了承ください。

<https://oyama-tozan-marathon.jp>

学術次長 米田匡宏 090-5551-1195



## 令和4年 新年賀詞交歓会のご案内



新型コロナウイルス感染状況の沈静化を受けて、しばらく延期されていた新年賀詞交歓会を開催することに決定いたしました。

ただし、今回は新型コロナウイルス感染防止対策を徹底した上で小規模の開催とし、当日会員へ向けてオンラインで配信を行う予定です。

また、再度の感染拡大がありました場合は賀詞交歓会中止の可能性もあります。

配信はZOOMを使用する予定ですが、配信視聴に必要なURL、ミーティングID、パスコードなどは後日各地域の師会長宛に電子メールでお送りする予定です。

## 神奈鍼事務所年末年始休業のお知らせ

令和3年12月29日より1月4日まで

皆さま良いお年をお迎えください。

## 神奈鍼Column



間もなく令和3年が暮れてゆく。今年もあっという間に終わってしまった。新型コロナウイルスが流行してからは月日の経つのが特に早く感じる。

夏の東京オリンピック開催時は、この先どうなることかと思うほど増え続けていた感染者も、パラリンピックが終わる頃には下降を始め激減していったのは、急加速したワクチン接種が要因なのだろうか。

欧米やインドなど感染者数が減ったとはいえ日本のピーク時並。塩野義がワクチン治験を海外に出したのも、日本国内では治験数が少なすぎるのである。

変異のオミクロン株の出現で、戦いはまだまだ気が抜けない。ヤツラも生きるのに必死なのである。

ワクチンつながりでひとつ。先日ラジオのニュースでチラッと聞いた話である。

順天堂大学のグループが、生活習慣病やアルツハイマー病などでは、人体に老化し細胞分裂しなくなった細胞がたまり慢性的な炎症が起きていると考え、老化細胞の表面に「GPNMB」と呼ばれるタンパク質が多く現れることに着目し、マウス実験で人工的に作った「GPNMB」をワクチンのように投与したところ、免疫細胞が刺激され抗体が作られ、老化細胞を取り除くことに成功したそうだ。さらに、糖尿病や動脈硬化になったマウスでは症状が改善し、老化したマウスでは身体機能の低下が抑えられたとのこと。

今後の研究を期待している！

